

Unsere Höhlenbewohner – ein Naturfilm über Vögel und andere Tiere

Viele Tage sass der Naturfilmer Hanspeter Schwob aus Liestal im Wald und filmte Waldkäuze, Schwarz-, Grau- und Bunstspechte, Kleiber und andere Höhlen bewohnende Tiere. Die faszinierenden Aufnahmen zeigt er am Donnerstag, den 12. Oktober von 19 bis 20.30 Uhr im KuSpo Münchenstein.

Die Protagonisten des Films sind vor allem höhlenbrütende Vögel, deren Nistplätze in unseren Wäldern zunehmend knapp werden. So sieht man mehrere Spechtarten um Nisthöhlen kämpfen und begleitet den obsiegenden Schwarzspecht bei der Aufzucht seiner Jungen. Eindrücklich sind die Waldkäuze auf einer grossen Buche, die dem Zuschauer den Film hindurch immer wieder begegnen. Die Kamera folgt auch einem Wiedehopf-Paar, das unter einem Holzszapel brütet und lässt das Publikum am Leben von Bienenfressern teilhaben.

Hanspeter Schwob möchte mit seinem Film die Schönheiten der Natur aufzeigen und auf die Probleme von unseren tierischen Mitlebewesen hinweisen. Aussergewöhnliche Einblicke in die Natur in unserer nächsten Umgebung, die dem normalen Beobachter sonst verborgen bleiben, sind garantiert.

12.Oktober, 19 – 20.30 h. Anfahrt zum KuSpo mit der BLT Linie 10 oder dem Bus 63 bis Haltestelle Hofmatt. Parkplätze sind genügend vorhanden. Der Eintritt ist frei, es gibt eine freiwillige Kollekte.

Der Natur- und Vogelschutzverein organisiert regelmässig Vorträge und Kurse, an denen auch Nichtmitglieder herzlich willkommen sind. Beispielsweise die Führung am 10. Dezember um 11 Uhr zu den Wasservögeln im Park im Grünen (Grün 80). Details erfahren Sie auf: www.nvvm.ch. Wer die Veranstaltungen nicht verpassen möchte, abonniert dort den Newsletter.